

résume toute la question : *Le mensonge consiste à parler contre sa pensée, avec l'intention d'induire en erreur quelqu'un qui a droit de savoir la vérité.*

Comme on le voit, cette conclusion autorisée met fin aux querelles de mots qui ont trop longtemps défrayer les écoles et fait couler des flots d'encre.

Actes Episcopaux

QUÉBEC. — 26 juillet. — Lettre pastorale de Mgr l'archevêque promulguant l'encyclique *Annum Sacrum* de S. S. Léon XIII sur la consécration du genre humain au Sacré-Cœur de Jésus.

TROIS-RIVIÈRES. — 27 juillet. — Mandement d'entrée de Mgr F.-X. Cloutier, 3^{me} évêque des Trois-Rivières.

SAINT-HYACINTHE. — 12 juillet — Circulaire au clergé.

I La collecte pour l'œuvre des séminaristes remplace la quête pour la colonisation. Importance de cette œuvre recommandée aux paroissiens. — II Liste des desservants pendant la retraite pastorale du 19 au 25 du mois d'août prochain.

SHERBROOKE. — 10 juillet. — Circulaire au clergé, demandant ou une quête dans l'église, ou un appel aux secours pour les pauvres incendiés de Garthby.

PEMBROKE. — 3 juillet. — Circulaire au clergé.

I Nouvel indult au sujet des fêtes supprimées. — II Rubrique déterminant comment le célébrant doit entrer au chœur et en sortir. — III Litanies du Sacré-Cœur de Jésus et encyclique *Annum Sacrum*. — IV Pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré. — V Retraite ecclésiastique. Du 28 août au 2 septembre.